

Rabofsky

Made in Germany

Karl Rabofsky GmbH
Motzener Straße 10 A
D-12277 Berlin

030 - 713 026 0
atemmasken@rabofsky.de
www.rabofsky.de

DEUTSCH

ENGLISH

Anleitung für Hinterkopfklammer RZ21

Verwendungszweck

Die Hinterkopfklammer RZ21 ist ein Zubehörteil, das zur Verwendung mit der Atemschutzmaske vom Typ RM20-FFP2-1 vorgesehen ist. Sie erhöht den Tragekomfort des Benutzers durch Zugentlastung der Ohren und gewährleistet gleichzeitig eine hohe Abdichtung der Mund-Nasen-Region.

Benutzung

Nutzen Sie die Hinterkopfklammer wie in der Abbildung unten dargestellt, um die Ohrenbänder hinter dem Kopf einzuhängen. Passen Sie die Zugkraft an Ihre Kopfform durch Verwendung der Einstellmöglichkeiten der Hinterkopfklammer an. Es muss ein **dichtes Anliegen der Maske am Gesicht gewährleistet sein.**

Zusammensetzung

Die Hinterkopfklammer RZ21 besteht zu 100% aus Polypropylen (enthält kein Naturkautschuk).

Entsorgung

Die Hinterkopfklammer RZ21 besteht aus Polypropylen und kann daher in der „gelben Tonne“ entsorgt werden.

Instruction Manual for Head Clamp RZ21

Intended Purpose

The head clamp RZ21 is an accessory intended to be used with a RM20-FFP2-1 type respirator. It improves the wearing comfort of the user by achieving a strain-relief of the ears and a tight seal of the mouth nose region.

Usage

Use the head clamp as depicted in the figure below to tighten the ear loops behind the head. Adapt the tension to your head shape by using the different adjustment positions of the clamp. **A tight fit of the mask at the face must be assured.**

Composition

The head clamp RZ21 is made 100% of polypropylene (does not contain any natural rubber).

Disposal

Please follow the regional disposal guidelines for polypropylene.



Hinterkopfklammer RZ21 / Head Clamp RZ21

